
学年だより №４ 戸出西部小学校 第２学年

平成２３年６月１日

がんばったね！ ２年生
先月は、校内オリエンテーリング、運動会、田植えと大きな行事が

続き、どの子も力いっぱい活動し、たくましく成長した姿が見られま
した。
校内オリエンテーリングでは、各部屋の説明を書いた看板をつくっ

たり、回る順番を考えながら、１年生にを案内したりしました。お兄
さん、お姉さん気分で説明をする姿が見られ、さすがは２年生だなと
感心しました。
運動会では、１年生と一緒に玉入れの種目に出場しました。応援コールや行進では、１年生

の手本になろうとがんばる姿が見られました。熱心にご声援をいただき、ありがとうございま
した。
また、田植えでは、初めて田んぼに入る子がほとんどで、泥に足をとられながらも、楽しん

でいました。
これからの学習でも、できることを増やしながら、さらに自信や自覚を高めていってくれる

よう支援していきたいと思います。梅雨の季節に入りますので、ご家庭でも健康管理に気をつ
けていただきますようお願いいたします。

１日（水） 口座振替日、衣替え １７日（金） 集団登校反省会
３日（金） ６限西部っ子タイム １９日（日） 月曜日課
７日（火） 研修会のため給食後放課 ファミリー学級、ファイヤ

（１３時ごろ下校） ーパーク、リユースバザー
８日（水） ロングタイム 芸術鑑賞会（高岡フィル演
９日（木） 縦割りランチ、（５～８班） 奏会）

橋本さんの読み聞かせ会 ５限実施１５時ごろ下校
＊詳細は、後日お知らせします。

１０日（金） 全校ボランティア活動
２０日（月） 繰替休業日

１３日（月） 読み聞かせ会（安江リエさん ２２日（水） プール開き
来校） 縦割りランチ（１３～１６班）

１５日（水） 縦割りランチ（９～１２班） ２４日（金） 音読タイム,ズック持ち帰り
ロングタイム ２６日（日） うち読書

１６日（木） 大村さんの読み聞かせ会 ２９日（水） 縦割りランチ（１７～２０班）
ロングタイム

お知らせ
６月１９日（日）は、ファミリー学級です。１、２限は授業参観を行い、３､４限はフ

ァイアーパークです。午後からは芸術鑑賞をします。保護者のかたで、演奏会鑑賞を希望
されるかたはご参加ください。子どもたちの活動の様子をいろいろな場面で見ていただける

と思います。是非参観ください。

パワーアップカード
５月のパワーアップカードは、１組が「９時までに寝る」２組が「朝ご飯はご飯とおかず

をしっかり食べる」３組が「１日３回しっかり歯みがき」でした。どのクラスもがんばり、目
標を達成することができました。これからも健康的な生活が送れるようにしましょう。

もうすぐ プール開き
２２日（水）は、プール開きです。昨年よりも上達できるよう、安全に気をつけながら指導

にあたりたいと思います。
そこで、下記のことについて準備してくださるようお願いします。
◎ 水着、帽子、タオル、下着、靴下、袋などの持ち物すべてにはっきりと記名する。
◎ 髪は、自分で帽子をかぶりやすいように短くしたり、しば

ったりする。(特に女子)
◎ 耳や目の病気を治しておく。
◎ 耳あかを取り、手足の爪を切っておく。
◎ 風邪やけがで入れない場合は、連絡帳で知らせる。

子どもの日記から ・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ・
・・・・・・・・・・・・・・～がんばったよ、運動会～

○ リレーで１位になってとてもうれしかったです。だって、いままで、リレーの練習で
１位に一度もなれなかったからです。後もう一つうれしかったことは、８０メートル走
で２位になったことです。２位は１位よりはいやだけど、よかったです。

○ 運動会の遊走で、お話では亀が１位だったけど、うさ
ぎのぼくが勝ちました。「おめでとう。おめでとう」の
ところは、前にお客さんがいて恥ずかしかったけど、で
っかい声を出せてよかったです。１位になって、とって
もうれしかったです。

○ 私は、玉入れが一番楽しかったです。最初は玉の数が
多かったのに、二回目は少なくなって、白団に負けまし
た。でも、２位になったのでうれしかったです。

～田植えをしたよ～
○ 苗を植えるのが、初めてやるから難しかったです。苗の泥がべたべたして難しかったで
す。苗を３～４本植えました。全部で１０株植えました。ちゃんと苗を植えられました。
転ばないでできました。楽しかったです。

○ 田に入ると、最初は、ねちょねちょしていて気持ち悪かったけど、後から、冷たくて、
ちょっとだけ気持ちよかったです。ころがしはもっと高さが高いと思ったけど、幅の方が
広かったです。田植えができてうれしかったです。

○ 私は、田んぼに入ったのは初めてだったので緊張しました。始めは入りたくなかったの
で、いやでした。でも、入ってみたら気持ちよかったので、１０株以上植えたかったけど、
１０株しか植えれませんでした。残念でした。早く３年生になっていっぱい植えたいです。
矢後さんやライオンズクラブのみなさん、ありがとうございました。


